

Herzlich willkommen • Welcome



Zimmer buchen in 5 Schritten:

- 1** Prüfen Sie die Zimmer-Verfügbarkeit unter www.mainfranken-motel.de
- 2** Buchen und bezahlen Sie Ihr Zimmer online (via Kreditkarte, Sofortüberweisung ...).
- 3** Direkt nach dem Buchen erhalten Sie eine Buchungsbestätigung per Email sowie eine Aufforderung zum Online Checkin via Email und SMS. Vervollständigen Sie auf der entsprechenden Webseite die Daten zu Ihrer Person und bestätigen Sie diese mit einer Online Unterschrift. Diese ist Voraussetzung für den Erhalt der Zugangsdaten.
- 4** Die Zugangsdaten werden in Form eines PIN-Codes (vierstellige Zahl) automatisch einen Tag vor Anreise um 17 Uhr per Email und SMS versendet. Im Falle einer Last-Minute-Buchung (Buchung & Anreise am selben Tag) erhalten Sie die Zugangsdaten innerhalb von 1 Minute automatisiert per Email und SMS.
- 5** Das Zimmer kann mit dem PIN-Code am Anreisetag ab der Check-in Zeit (aktuell: 15 Uhr) geöffnet werden und bleibt bis zur Check-out Zeit (aktuell: 10 Uhr) am gebuchten Check-out Tag gültig. Es gibt keine Rezeption.

Book your room in 5 steps:

- 1** Check room availability at www.mainfranken-motel.de
- 2** Book and pay your room online (via credit card, instant bank transfer...).
- 3** Immediately after booking you will receive a booking confirmation via email and a request for online checkin via email and SMS. Complete your personal data on the corresponding website and confirm it with an online signature. This is a prerequisite for receiving the access data.
- 4** The access data will be sent automatically in the form of a PIN code (four-digit number) one day before arrival at 5 pm by email and SMS. In case of a last minute booking (booking & arrival on the same day) you will receive the access data within 1 minute automatically by email and SMS.
- 5** The room can be opened with the PIN code on the day of arrival from the check-in time (currently: 3 p.m.) and remains valid until check-out time (currently: 10 a.m.) on the booked check-out day. There is no reception desk.

Haben Sie eine gute Zeit • Have a good time